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総  務  文  教  委 員 会 

 
平成28年2月23日（火） 

                              17時05分 ～ 17時15分 

第 ４ 委 員 会 室 

                                   

（委 員）岡本委員長、上野副委員長 

岡野委員、野藤委員、芦谷委員、佐々木委員、田畑委員、江角委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

植田総務部長、砂川地域政策部長、塙財務部長、山本教育部長、河上消防長 

前木総務部次長、宇津地域政策部次長、河野財務部次長、横田教育部次長 

藤井消防本部次長、河内総務課総務管理係長 

 （事務局） 篠原書記  

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 3月3日（木）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 

◎ 平成27年12月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成28年3月3日（木）10：00  ～  場所：全員協議会室  

【予定議題】 

1同意第 1号 人権擁護委員候補者の推薦について 

2同意第 2号 人権擁護委員候補者の推薦について 
3議案第 1号 行政不服審査法等の施行に伴う関係条例の整備に関する条例の制定につい

て                             

4議案第 2号 浜田市行政不服審査会条例の制定について 

5議案第 3号 浜田市防災行政無線施設条例の一部を改正する条例について 

6議案第 4号 浜田市地域資源活用推進条例の制定について 

7議案第 5号 浜田市生活路線バス条例の一部を改正する条例について 

8議案第 7号 地方公務員法及び地方独立行政法人法の一部を改正する法律の施行に伴う

関係条例の整備に関する条例の制定について 

9議案第 8号 浜田市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を改正する条例に

ついて 

10議案第10号  浜田市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する

条例について 

11議案第11号  浜田市参考人等の実費弁償に関する条例の制定について 

12議案第12号  浜田市長等の給与に関する条例の一部を改正する条例について 

13議案第13号  浜田市職員の給与の支給に関する条例の一部を改正する条例について 

14議案第14号 浜田市地方活力向上地域における固定資産税の不均一課税に関する条例の

制定について 

15議案第16号 浜田市公の施設の指定管理者の指定の手続等に関する条例の一部を改正す

る条例について 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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16議案第25号  浜田市火災予防条例の一部を改正する条例について 

17議案第30号  浜田市過疎地域自立促進計画の変更について 

18議案第31号  浜田市過疎地域自立促進計画の策定について 

19執行部からの報告事項 

20所管事務調査について 

21その他 

 

 （詳細は会議録のとおり） 
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【会議録】 

〔 17 時 05 分 開議 〕 

 

岡本委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。出席議員は8名で、全員な

ので直ちに会議に入る。順次レジュメに沿って進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

岡本委員長  まず議題１について。3月3日(木)に開催する当委員会における所管事

務調査について、委員からの要望を伺いたい。委員から資料を求めたい

ものや説明等を求める必要のある調査事項があれば申し出ていただきた

い。岡野委員。 

岡野委員  総務文教委員会の所管かどうか分からないが、浜田自動車学校がある。

以前は江津市も自動車学校があった。益田は民間会社の自動車学校があ

る。今、自動車学校の生徒がすごく減っている。特に大学生が浜田で免

許を取らない現状がある。浜田の自動車学校は一般社団法人で免許の取

得並びに高齢者講習を公安から委託されて実施している。私の友人２人

が理事なのだが、運営が厳しいと聞いた。生徒がどの程度減少している

のかと、特に需要が高まる高校生並びに大学１、２年の地元学生がどの

程度行っているのか。理事に聞いた話だと浜田の子たちは益田の学校に

わざわざ合宿で取りに行くらしい。お金が浜田に残るような形式で自動

車学校の支援が出来るかどうか。12月から3月というのは混み合う時期で、

春から秋はガラガラになるのでその期間だと割引が出来るとか。自動車

学校が存続出来なくなると高齢者講習も出来なくなる。折角あるので何

らかの形で支援出来ればと思っている。市がどの程度の推移なのか、把

握しているかわからないけど。 

岡本委員長  岡野委員から、高校生・大学生の自動車学校入学状況調査についての

依頼があったが、執行部いかがか。 

総務部長  どこが所管するか正直分からないので内部協議させていただき、もし

総務文教のどこかの部署でとなれば資料を出させていただくかもしれな

いが、今回は所管部署を調べさせて欲しい。公共交通の絡みでもなさそ

うなので産業が管轄だという気がしないでもない。 

岡野委員  産業振興の部分もあるだろうが、特に高校生の場合は在学中に取りに

行くので、どこの学校で免許を取得しているか分かると思う。特に市内

の高校なら。 

総務部長  高校が自動車の免許取得をどこまで推進しているのか分からないが、1

8歳にならないと取得出来ないので、高校3年生でも後半でないと出来な

いとなると、例えば進学校なら進学に力を入れるように指導されている

かもしれないし、把握されているかどうかは確認してみたいと思う。 

岡本委員長  岡野委員、状況が状況なので私に預けていただいて。執行部内の調整

でもしその状況が出れば、その他の中で報告していただくということで、

各委員それでよろしいか。 

       （ 「はい」という声あり ） 

岡本委員長  その他あれば。 

（ 「なし」という声あり ） 
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岡本委員長  では次の議題に移る。 

 

２ 3月3日（木）の委員会審査日程等について 

岡本委員長  議題２について。 

     （ 以下、資料をもとに説明 ） 

岡本委員長  委員及び執行部から質問があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  では次の議題に移る。 

 

３ その他 

岡本委員長  その他について、3月3日委員会最後のところで、今年度末で退職され

る部長級を除く管理職の方々にご挨拶をお願いしたいと思っている。予

定しておいていただきたい。執行部もしくは委員から何かあるか。田畑

委員。 

田畑委員  何人いるのか。 

岡本委員長  何人おわれるのか。 

総務部長  部長級は……。 

岡本委員長  いや総務文教委員会の部長級は……。 

総務部長  本会議場での挨拶で。 

岡本委員長  はい、それは何人か。 

総務部長  消防長だけだと思う。 

岡本委員長  それと自治区長。 

総務部長  2人か4人か。 

岡本委員長  総務文教関係は4人なの。 

篠原書記  自治区長は本会議の最後のところで挨拶される、それが2人。部長級の

方は本会議終了後にご挨拶されることになると思う。 

岡本委員長  それはお一人か。 

総務部長  本会議場か。 

岡本委員長  それを外した後は課長級だから、課長級が委員会でのご挨拶になるだ

ろうから、それが何人かを確認しようと思っているのだが。 

総務部長  3人ではないかと思う。 

岡本委員長  はい3名ということだ。よろしいか。 

田畑委員  はい。 

岡本委員長  その他あれば。 

（ 「ありません」という声あり ） 

岡本委員長  では以上で総務文教委員会を終了する。 

 

〔 17 時 15 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  岡 本 正 友  


